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平成 28 年６月定例教育委員会 会議録（要旨）

１ 日 時 

平成28年６月22日（水） 

開会 午前９時30分から    閉会 午前10時45分 

２ 場 所 

小城市役所 西館 ２－６会議室 

３ 出席及び欠席委員 

出席委員  上野委員長 久本委員 大庭委員 荒牧委員 飯盛委員 今村教育長  

  欠席委員  なし 

４ 会議出席職員 

南里教育部長 山口教育総務課長 松尾保育幼稚園課長 古庄文化課長 本村学校教育課長 

坂田生涯学習課長 西村生涯学習課副課長 橋間教育総務課副課長 田中教育総務課副課長 

田久保文化課文化振興係長 中尾教育総務課庶務係長 挽地教育総務課主査   

５ 平成28年5月定例教育委員会の会議録承認について               〔承認〕

６ 教育長の報告事項

・５/２７ 子どもの安全を地域で見守る研修会。市教育情報化推進協議会。校長人事評価ヒアリ

ング(地方公務員法の改正による)～６/３まで。
・５/２８ 津の里ミュージアム開講式 

・５/２９ 運動会芦刈観覧校・小城中・牛津小・三日月中雨天延期 

・５/３０ 市いじめ問題対策連絡協議会

・５/３１ 国体準備委員会(もう動き出しています) 

・６/１  子どもサポーター特別支援教育コーディネーター合同研修会。岩松保育園民営化選考

委員会。民営化は現在のところ、順調に進んでいる。 

・６/２  小城市健康づくり推進協議会(小城市健康都市宣言・ＡＲＫ宣言)

・６/３  市教職員人権・同和教育研究協議会総会。小城地区防犯協会総会 

・６/４  土曜授業(平成２８年度は６/４.７/２．９/３．１２/３．２/４) 

・６/７  市同研総会、市社会人権同和教育推進協議会総会 

・６/１０ 市議会開会  

・６/１２ フリー参観デー 

・６/１４ 一般質問 ～１７日 ①小城市スポーツ推進計画について②芦刈幼稚園跡地活用につ

いて③子育て支援理充実(就学援助等)④道路の問題(通学路)について⑤おぎＡＲＫ宣

言について⑥保育園・幼稚園民営化について⑦豊かな安心安全の教育環境(用務員・

給食配送員)⑧公民館・支館について(岩松支館) 

・６/２７ 今年度の学校訪問が始まる。各学校を訪問した後は、教育委員に「一口感想」の提出

をお願いする。 
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７ 議 事 

第１ 議決事項 

  【第９号議案】 

小城市牛津会館・小城市牛津赤れんが館指定管理者募集要項について 

〔議案説明〕 

◇文化課長が議案説明 

平成２９年４月１日から両施設に指定管理者を導入するために指定管理者を募集す

るための要項を作成したので、今回提案するもの。 

〔意見・質問〕

○委員長

 今は指定管理者とか、ないんですか。

○文化課長

 現在は建物、施設だけの管理を委託しています。

指定管理者はそこで独自に事業をして、その収入等を指定管理者の収入に充てて、独自

の事業を展開できる形になっており、市の管理とは一旦切り離す形になっています。

〔結 果〕 

       承 認 

第２ 報告事項 

【報告第 10 号】 

小城市立岩松保育園運営事業者募集要項について 

〔報告説明〕 

◇保育幼稚園課長が報告

   平成３０年度に小城市立岩松保育園を民間事業者へ移管することを目指し、小城市立岩

松保育園の民間移管に関する選考委員会の承認を得て募集要項を制定することを説明。 

〔意見・質問〕

○委員長

  選考委員というのは、どういう人たちが入っているんですか。

○保育幼稚園課長

 岩松保育園の保護者の代表、岩松保育園の今の園長が小城市の職員代表として入ってい

ます。それと、佐賀県保育士会、公立の幼稚園の園長先生、民生児童委員に入っていただ

いて、選考委員会を立ち上げています。

〔結 果〕

 了 承 

【報告第 12 号】 

平成 28 年度「小城市の教育」の作成について    

〔報告説明〕 

◇教育総務課長が報告

   ２８年度の教育基本方針に基づき、小城市の教育について教育委員さんたちの意見等を

含めた最終版が完成したので、これを報告させていただき、別紙のとおり配布を予定して

いることを説明。 

〔意見・質問〕

なし



- 3 - 

〔結 果〕

 了 承

８ その他 

 （1）教育委員会の共催及び名義後援事業について（共催２件、後援５件、７件承認） 

〔報告説明〕 

◇教育総務庶務係長が報告 

  ①第６６回“社会を明るくする運動”少年サッカー教室／“社会を明るくする運動”佐賀県推進委員会

 ②ふれあい芸能まつり／小城市文化連盟 会長 福島是幸

 ③高田保馬博士をたたえる会／高田保馬博士顕彰会

 ④第５３回教育者研究会／佐賀県モラロジー教育会議

 ⑤第11回津の里婦人バレーボール大会／小城市バレーボール協会

 ⑥平成28年度学校給食における食物アレルギー対策指導者研修会／佐賀県教育委員会

 ⑦第16回 ムーンファンタジアｉｎ三日月／ムーンファンタジアｉｎ三日月実行委員会 

〔意見・質問〕

なし

〔結 果〕

 了 承

 （2）平成２８年度小城市教育委員会事務局事務分掌表について 

〔報告説明〕 

◇教育総務課長が報告

   平成２８年度の小城市教育委員会事務局の事務分掌表を報告させていただくことを説明。

〔意見・質問〕

○Ａ委員

 もしよかったら、表記を統一していただくと非常に見やすいです。

○教育総務課長

      わかりました。

〔結 果〕

 了 承

 （3）小城多久栄養士・調理員合同研について 

〔報告説明〕 

◇教育総務課副課長が報告

   小城多久栄養士・調理員合同研修会を７月２８日木曜日、桜楽館のほうで実施する予定

について説明。

〔意見・質問〕

○委員長

  実習献立がいっぱい書いてありますが、試食するのはどれをするんですか。

○教育総務課副課長

いろいろ置いていますので、好きなものを取ってください。

〔結 果〕

 了 承
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 （4）第 27 回書聖中林梧竹翁顕彰席書大会について

〔報告説明〕 

◇文化課長が報告

   ７月３１日に第２７回の席書大会が開催されます。席書会場は小城高校の体育館、表彰

式の会場は、ゆめぷらっと小城の２階のホールで行われます。今回は小城山曳祇園７００

年祭記念ということで銘打って開催されることになっていることを説明。

〔意見・質問〕

なし

〔結 果〕

 了 承

 （5）教育委員会評価委員会の開催について     

〔報告説明〕 

◇教育総務課長が報告

   例年、７月、８月で第三者評価委員会を開いており、今年も７月の下旬から８月にかけ

て、大体３回を予定しています。日程が決まり次第また委員さん方にはお知らせをするこ

とを説明。

〔意見・質問〕

○委員長

      ７月下旬ですね。

○教育総務課長

 はい。下旬から８月の終わりまでで３回、大体７月の下旬に１回と８月の上旬に１

回、また８月の下旬に１回というような形になろうかと思っています。

〔結 果〕

 了 承

９ 次回定例教育委員会開催日程及び場所 

 【日 時】 ７月２８日（木） 午前９時 30 分～ 

 【場 所】 小城市役所 西館２階 ２－６会議室 

10 議 事【非公開】

第１ 議決事項 

【第８号議案】 

就学援助（準要保護）の認定について                〔承認〕 

第２ 報告事項 

【報告第９号】 

教育委員会事務局職員の休職について                 〔了承〕 

【報告第 11 号】 

就学援助の認定について                       〔了承〕 

【報告第 13 号】 

小城市立芦刈幼稚園の民間移管に関する協定書について         〔了承〕 

11 平成 28 年 6 月臨時教育委員会の会議録承認について【非公開】         〔承認〕


